

Los jubilados de Alcobendas harán su propia película para acercarse al cine

Alcobendas, 4 nov (EFE).- El servicio municipal de personas mayores de **Alcobendas** está organizando la grabación de una "pequeña película" que será protagonizada y llevada a cabo por los jubilados de esta localidad, en una iniciativa que pretende involucrarles en el mundo del séptimo arte.

Ahora el Consistorio ha convocado un casting abierto a todos los mayores de 65 años del municipio que quieran participar como actores, guionistas, cámaras, fotógrafos, pintoras, marqueteros, peluqueros, maquilladores o costureros, entre otros departamentos previstos.

Todos participarán en la grabación de esta modesta película en la que "ellos mismas serán quienes decidan y protagonicen la realidad que quieren mostrar", según indica el Consistorio en una nota.

También se seleccionará a jubilados que quieran ejercer como modelos de las imágenes se utilizarán para la difusión de este proyecto y otros del área.

Subrayan desde el Consistorio que tanto la participación en el rodaje de la película como la publicación de las imágenes es voluntaria y desinteresada, y que requiere de inscripción previa en el mes de noviembre. EFE